

宮崎市文化芸術人材育成講座 『舞台人 渡辺えりの世界』

NHK連続テレビ小説「あまちゃん」などでおなじみの渡辺えり氏の講演会を開催します。

劇作家・演出家・女優・歌手と多才な顔をもつ「舞台人 渡辺えり」氏のお話を聞いてみませんか？



- 日時／3月1日(日) 開場13時30分 開演14時
- 場所／佐土原総合文化センター
- 定員／550人
- 料金／無料
- 申し込み／電話またはFAXで、2月19日(木・17時必着)までに、住所、氏名、年齢、電話番号、希望人数(2人まで)を、市コールセンター(☎25-2111、FAX38-4894)へ。郵送の場合は、文化スポーツ課(〒880-8505、住所不要)へ。市ホームページからも申し込みできます。

※応募は1人1通まで。応募が多いときは抽選。抽選結果は、申し込み者全員に郵送でお知らせします。

[問]市コールセンター ☎25-2111

サウンドラッシュ・ミヤザキ グランドチャンピオン大会

サウンドラッシュ・ミヤザキは、市内のアマチュアバンドなどを対象にした音楽コンテストで、審査員や観客による審査で毎年チャンピオンが誕生しています。今回は、歴代チャンピオンが集結し、その頂点を目指すグランドチャンピオン大会を開催します。前日には、音楽講座などのワークショップも開催しますので、ぜひご来場ください。



- 日時／①ワークショップ 2月21日(土) 開場12時30分 開始13時
②チャンピオン大会 2月22日(日) 開場13時 開演13時30分
- 場所／宮崎市民プラザ
- 料金／①無料 ②前売り700円(当日1,000円) ただし、未就学児は無料。
- チケット販売／NPO法人みやざき子ども文化センター、宮崎市民プラザ

[問] サウンドラッシュ・ミヤザキ実行委員会事務局 ☎61-7590

椿ふれあいまつり



雄大な自然に囲まれた椿山森林公園では、2月から白や赤、しほりなど、色とりどりのツバキ約4万8千本が見頃を迎えます。2月21日(土)・22日(日)には、ツバキ油しほり体験や木工教室、ぜんざいの振る舞いなどのイベントを開催します。

- 期間／2月7日(土)～3月8日(日)
- イベント日時／2月21日(土)・22日(日) 10時～15時
- 場所／椿山森林公園
- 料金／無料

[問]森林水産課 (☎21-1919) または、宮崎中央森林組合(☎82-0133)

市制90周年記念宮崎市民芸術祭 第44回『春の音楽祭』



宮崎市芸術文化連盟に加盟する洋楽団体によるコンサートです。合唱、オーケストラ、ハーブ演奏などいろいろな音楽を楽しめます。

- 日時／3月15日(日) 開場13時 開演13時30分
- 場所／宮崎市民文化ホール
- 料金／全席自由 前売り500円(当日700円)
- チケット販売／宮崎市民文化ホール、宮崎市民プラザ、宮崎市芸術文化連盟ほか

[問]宮崎市芸術文化連盟 ☎29-1368



Catch your Dream!

夢をつかめ!

「かっこよく一本を決めたい!」
柔道全国大会ベスト16

Dream 10 川端 芽生さん
池内小学校



Profile

身長152cmの小学6年生。平成26年8月に開催された全国小学校学年別柔道大会ではベスト16に進出。県内トップレベルの実力を持つ。

動画は
ココから



軽 量級でありながら、同年の重量級を倒す実力を持つ川端さん。小学3年生のときに友達に誘われたのをきっかけに柔道を始めました。初めはなかなか試合で勝つことができなかったのですが、5年生に上がった頃にはめきめきと上達し始め、全国小学校学年別柔道大会の県予選を制して、全国

大会に出場。6年生では全国大会でベスト16の快挙を遂げます。しかし、川端さんは「5年生の時よりはいい成績でしたが、負けたことには変わりません」とさらに上を目指しています。川端さんが憧れる選手は小林中2年の溝口愛歌さん。「全国大会女子48キロ級で優勝した溝口さんのように、

試合の応援に来てくれる家族を喜ばせたい」とい思いで、柔道にまい進する川端さん。現在の目標は、2月に行われる、宮崎県柔道選手権大会で優勝することです。「これまでに2倍以上練習して、どんな相手からも恐れられるような選手になりたいです」とさらに技を磨くべく、日々道場に通います。

かっこよく一本を決めたくて、立ち技を練習してきました。今では、これまで得意としていた寝技よりも立ち技の方に自信を持っています」と話します。

試合の応援に来てくれる家

※QRコードの読み取りには、アプリ「QR・JANコード読み取りバーコードリーダー」を推奨しています。

市長コラム



ねこの
ひげ日記

宮崎市版365日誕生花で、
「紅梅」は2月3日の誕生花(花言葉は忠実)になっています



写真は好隣梅

宮崎の魅力でおもてなしを

宮崎市は、プロ野球やJリーグのキャンプシーズンを迎え、実戦さながらの練習試合などが間近で、しかも無料で観戦できるとあって、多くのお客様で大変にぎやかになりました。

市内では温暖な初春にふさわしく、高岡の月知梅や加江田の好隣梅、清武の安井息軒旧宅、佐土原の久峰公園などで、香り豊かな紅白梅が花を咲かせ、お客様を歓迎しています。このうち月知梅は、1株だったものが伏して根を張り繁殖したもので、龍が横に伏せたように見える臥龍梅(がりょうばい)という種類です。樹齡400年といわれ、国の天然記念物にも指定されています。

また、空の玄関口である宮崎ブーゲンビリア空港では、その名のとおり、赤・橙・白・八重などのブーゲンビリアが咲き誇り、お客様の目を楽ませてください。ブーゲンビリアは、シンガポール植物園から青島の亜熱帯植物園へ贈られたことが縁で広く植栽され、南国・宮崎をイメージする代表的な花木となったものです。

冬も青空が広がる宮崎には、花はもとより、陽光をいっぱい浴びた野菜や果物など自然の恵みが溢れています。ご来客の皆様には、宮崎が誇る自然からの贈り物を満喫していただけるよう、私たちが温かい気持ちでおもてなしをしたいですね。



◎コラムタイトルは戸敷市長の「宮崎市版・365日誕生花」であるネコノヒゲ(8月31日)にちなんだものです。